



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/La-collection-Design.html>

La collection Design

- fr - Culture - Musées - Le Musée Magnelli, Musée de la Céramique - Les collections permanentes -

Date de mise en ligne : mercredi 20 mai 2009

Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

Le design peut s'entendre comme une discipline liée à la conception de l'objet qui tend à la recherche d'un accord entre forme et fonction.

Le musée Magnelli, musée de la céramique possède un ensemble remarquable d'oeuvres au travers desquelles des designers ont revisité l'art de la céramique.



François Bauchet, Service à thé et à café Vallauris Atelier Gabriel Musarra

1999, faïence émaillée, grande verseuse : 25,5 x 16 cm

Inv. 1999-5-1 (1 à 12)

© Emmanuel Valentin

En 1998, le Ministère de la Culture et de la Communication et la Ville de Vallauris lancent l'opération « Deux designers à Vallauris ». Tous les ans, deux designers ont été invités à concevoir un projet réalisé par un atelier de Vallauris revisitant la tradition de la production utilitaire de la ville.

Ainsi, de 1998 à 2002, de grands noms du design ont été accueillis :

- Olivier Gagnère / Atelier Gerbino, Yvan Koenig
- Martin Szekely / Atelier Lou Pignatier, Gilles Compas et Louis Mathieu
- Pierre Charpin / Atelier Jacques Bro
- Jasper Morrison / Atelier Antoine Betta, Sébastien Berthaud et atelier Barragona
- François Bauchet / Atelier Gabriel Musarra
- Ronan Bouroullec / Atelier Claude Aiello
- Roger Tallon / Atelier Salvatore Oliveri et atelier de moulage Sébastien Berthaud
- Radi designers / La Poterie d'Amélie
- Frédéric Ruyant / Atelier Claude Aiello, atelier de moulage Martial Quéré
- Patrick Jouin / Atelier Gérard Crociani

Cette manifestation a ouvert la voie à des collaborations fructueuses qui ont perduré au-delà de l'opération, comme celle du céramiste Claude Aiello avec de nombreux designers : Nicolas Bovesse, Fernando et Humberto Campana, Adrien De Melo, Florence Doléac, David Dubois, Duende Studio, Jean-Baptiste Fastrez, Christian Ghion, Mathieu Lehanneur, Laurent Nicolas, Hervé Thomas, Renaud Thiry...

Les collections Design du musée ont été également enrichies, depuis 2006, grâce aux Biennales Internationales de Vallauris. En effet, à partir de la 19^e édition, une section « Design » a été instituée accompagnée d'un prix. Lors de certaines éditions (en 2014 et 2019), des workshops ont été également organisés créant des rencontres entre jeunes

La collection Design

designers et les artisans locaux.

L'ensemble de la collection permet de souligner le lien essentiel entre le regard du designer, traduit en dessin, et la main du céramiste qui donne forme à ces créations, un dialogue harmonieux en équilibre entre beauté et utilité.